

## もうすぐ運動会！

9月30日（日）に、本校運動会を行います。どうぞたくさんの方の応援を子どもたちにお願ひします。今年のテーマは「魂～仲間と心をひとつに最後までがんばろう～」です。縦割り3つのブロックごとに優勝をめざします。ブロック対抗リレーでは、昨年に引き続き1年生から6年生まで全員が走ります。1年生から4年生は半周、5・6年生は1週のリレーを行い、バトンをつなぐことの大切さをみんなで分かち合います。応援も大変盛り上がると思います。みんなで声を出し、応援をする。形も大切ですが、心のこもった応援は、演技する人の心を動かし、より力を与えてくれます。応援にも力を注いでほしいものです。

また、6年生による組体操は「成長」。この日のために練習を重ねてきました。保護者の方には、大変ご心配をおかけしていると思いますが、子どもたちと共に作り上げてきました。安全には十分に気をつけながら行ってきました。当日も多くの教師で補助をしていきます。子どもたちのつながりもずいぶん強くなってきたようです。上に乗る側の子どもは、ずいぶんと気を使いながらどうすれば痛くないようにできるか考えているようです。乗せる側も安心して乗れるように考え、安定した土台になるよう心掛けていました。このような、子どもたちの頑張りに大きなご声援をお願い申し上げます。

## ベストを尽くすことの大切さを

この運動会では、ベストを尽くそうという話をしています。自分ができる限りのことを普段からしていると、いろんなことに気づきます。周りの人が自分にしてくれていることに対する感謝の気持ちも持てるようになります。感謝の気持ちを持つとその人へのお礼はもちろんのこと、自分自身が他人に頼られる存在になることも分かるようになってきます。たとえば、リレーで一生涯懸命に走ること、何度も何度も練習を重ねることで自分は出来るんだという自信も持つことができるようになります。

ベストを尽くすということは、自分にとっても周りの人にとっても、幸せにすることにもつながってきます。どうぞこの秋の夜長に子どもたちの声に耳を傾け、いい思い出と一緒に作る機会となればと思います。

校長 土井 安博